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INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ 

 

Buenos días. 

Bueno, tenemos una rueda de prensa mañana convocada para hacer balance del 

Consejo y también de las perspectivas que tenemos para la Presidencia rotatoria del 

Consejo de la Unión Europea. Y quería hacer, aprovechando este doorstep, algunas 

declaraciones. 

La primera de ellas es sobre la inflación. 

Creo que es muy importante lo que hoy se ha conocido de la evolución de los precios, 

del coste de la vida, de la inflación, que es una de las principales preocupaciones que 

tiene la ciudadanía en nuestro país, como es lógico. 

El que España sea la primera de las principales economías europeas que ha visto 

reducir el precio del IPC o la evolución del IPC a por debajo del 2%, yo creo que es 

una muy buena noticia. El que seamos la primera por debajo del 2%, sabiendo además 

de dónde venimos.  

En el mes de julio del año pasado la economía española registró un alza de los precios 

que nos llevó al 10,8%. Hoy estamos en el 1,9%, según hemos conocido los datos 

publicados hoy, y yo creo que esta es una extraordinaria noticia. 

Lo es porque reafirma lo que he venido diciendo durante todos estos meses desde el 

inicio de la guerra. Y es que, en un contexto tan complejo, tan extraordinariamente 

difícil como el que está viviendo Europa y también, lógicamente España, la economía 

española es la principal economía que más crece de la Unión Europea. 

Estamos creando empleo como nunca y estamos rebajando y controlando los precios 

como nadie en el contexto europeo. 

Y esto es un éxito de país y es lo que quiero poner en valor. 

Es un éxito de la sociedad española, de las familias, de las empresas, de las 

industrias, de los trabajadores y de las trabajadoras y, con ellos, del Gobierno, que 

está aplicando una política económica que creo que está demostrando sus frutos en 

términos de creación de empleo, de crecimiento económico y de control de la inflación. 

Queda mucho por hacer. Este no es un mensaje autocomplaciente. 

Hay muchas familias que todavía no llegan a fin de mes, que tienen muchas 

dificultades para poder sortear el alza de los precios, pero creo que estamos yendo 
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en la dirección correcta. Y, por tanto, creo que el conocer, como hemos hecho en este 

último Consejo de Ministros, que hemos prolongado hasta el 31 de diciembre el 

paquete de ayudas en respuesta a las consecuencias económicas de la guerra en 

Ucrania, es no solamente un factor de estabilidad, un factor de certidumbre, sino 

también yo creo que es un factor de confianza y de reafirmación de que la política 

económica que está siguiendo el Gobierno es la adecuada. 

Y creo además que esto nos lleva al debate que tenemos de cara al próximo 23 de 

julio. 

Aquí se está planteando derogar aquello que funciona. Y si la economía española en 

plena guerra en Ucrania va como una moto, creo que lo sensato, lo que nos aporta el 

sentido común es no derogar aquello que funciona. Porque derogar lo que funciona 

puede hacer que la economía española eche el freno y, por tanto, no veamos ni las 

cifras de crecimiento económico, ni de creación de empleo, ni de control de los precios, 

como estamos viendo, afortunadamente, durante estas últimas semanas y estos 

últimos meses. 

Por tanto, un mensaje de confianza, de sentido común, de reafirmación de la política 

económica que está siguiendo el Gobierno de España y de reconocimiento al esfuerzo 

que está haciendo el conjunto del país en estas extraordinarias circunstancias, donde 

somos líderes de crecimiento económico, de creación de empleo y también de un 

control en la evolución de los precios que nos reafirma en la dirección de la política 

económica emprendida por el Gobierno. 

Y a partir de ahí, el 1 de julio, el próximo sábado iniciamos la Presidencia rotatoria del 

Consejo de la Unión Europea. Y lo hacemos con una enorme ambición y también con 

una enorme gratitud. 

Yo recuerdo, cuando se produjo la evacuación de la comunidad internacional de los 

trabajadores y trabajadoras que trabajaban con la comunidad internacional  en Kabul 

ante la llegada de los talibanes, cómo convertimos a España en ese hub europeo para 

la evacuación de toda esa… esos afganos y sobre todo mujeres afganas que huían 

del riesgo de la amenaza evidente de los talibanes, y cómo la presidenta de la 

Comisión Europea habló de que España se había convertido en el alma de Europa, 

que estaba mostrando el alma de Europa. 

Y en esa misma comparecencia, yo dije que España era un país que estaba a las 

duras y a las maduras, que exigía, trabajaba, peleaba por su interés, que también, en 

muchas ocasiones, es el interés de la Unión Europea con los fondos europeos, pero 

que también estábamos en aquellas circunstancias donde el conjunto de la Unión 

Europea nos necesitaba, como hicimos en esa importante evacuación que sitúa a 
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España, como decía la presidenta de la Comisión Europea, como un  ejemplo de 

solidaridad, que es uno de los principales valores de la Unión Europea. 

Yo creo que esto es lo que vamos a tratar de trasladar en este semestre europeo de 

Presidencia rotatoria del Consejo de la Unión Europea, con objetivos muy ambiciosos 

en muchos de los aspectos que hoy vamos a tratar, y mañana, en el Consejo Europeo. 

Uno sobre Ucrania, donde vamos a mostrar la unidad, de nuevo, del conjunto de 

Estados miembros al presidente Zelenski y a la sociedad ucraniana. Vamos a evaluar 

también los últimos acontecimientos producidos en Rusia. Vamos, también, a evaluar 

el paquete de sanciones una vez aprobado el undécimo paquete de sanciones a 

Rusia. Lógicamente, también, la rendición de cuentas ante los crímenes de guerra 

perpetrados por Putin en esta infame guerra. Y también, lógicamente, esta propuesta 

que tiene el presidente Zelenski de celebrar una conferencia mundial sobre la paz en 

Ucrania. 

Creo que esto es muy importante, el que no solamente en Europa sino también en el 

conjunto de la Unión Europea, perdón, fuera de Europa, podamos exportar y persuadir 

al conjunto de naciones de las bondades de un importante plan de paz y de propuesta 

de paz planteado por el presidente Zelenski. 

Hablaremos de eso. Hablaremos también de la situación económica que yo creo que 

es también muy importante. De la competitividad europea, del mercado interior.  

Hablaremos también de dos directivas muy relevantes. Una de ellas es… una de ellas 

tiene que ver con la Ley de Materias Primas Críticas. 

En segundo lugar, también, con la industria cero emisiones y, finalmente, también con 

un reglamento que nos tocará en la Presidencia rotatoria del Consejo de la Unión, que 

es el Reglamento sobre la Inteligencia Artificial. 

Seguidamente hablaremos de dos importantes aspectos de la política exterior. Uno 

tiene que ver con la relación estratégica que tiene la Unión Europea con China y otro 

sobre la Cumbre de Unión Europea-CELAC, que como saben se va a celebrar a 

mediados del mes de julio, unos días antes de la celebración de las elecciones en 

nuestro país. 

Creo que es muy importante el que después de 2015 sea la primera cumbre que se 

celebra entre la Unión Europea y esta importante región para nuestros intereses, no 

solamente de los españoles sino también del conjunto de la Unión. 

Esperamos que haya importantes avances en lo que es la cooperación estratégica, 

en lo que son las inversiones públicas y también avances importantes en lo que 

representa el cierre de algunos acuerdos comerciales que creo que van a ser muy 

buenos para la seguridad económica europea como es con Chile y con México en la 
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actualización de los mismos y que podamos seguir dando pasos en cerrar ese 

importante acuerdo entre la Unión Europea y el Mercosur. 

Vamos a contar con la presencia del secretario general de la OTAN. 

Vamos a contar también con la intervención del presidente Zelenski a lo largo del 

Consejo. 

En definitiva, son muchos temas muy densos. 

Estamos cerrando precisamente la Presidencia del Consejo rotatoria por parte de 

Suecia. 

Nosotros la recibiremos, como he dicho antes, con ambición y con orgullo y gratitud, 

esa Presidencia rotatoria. Y lo que trasladaré también al conjunto de colegas y a la 

propia Comisión, ellos lo saben, es ese compromiso de España porque al fin y al cabo 

la política europea es una política de Estado. 

Y con esto, pues si os parece a los medios de comunicación, nos vemos mañana en 

la rueda de prensa y ya podemos responder a las preguntas que me planteéis. 

Gracias. 

 

 

 (Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación) 

(Intervención original en español) 

 

 


